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ここが聞きたい 般一 質 問

田原市議会だより 第90号（2023年7月）

問 	 2期8年を総括する中で、子育て支援の成果をどう
評価しているか。

答  不妊治療支援や産後ケアの充実、相談体制の拡充
など、きめ細やかな支援に努めるとともに、365
日保育の実現や保育園の統合・民営化、「おひさ
ま病後児保育室」の新設などによる子育てと就労
の両立支援など、さまざまな取り組みにより、子
どもを産み、育てやすい環境づくりにつながった
と考える。

問 	 地域の活力を維持するため、市内への定住・移住
促進、関係・交流人口の拡大をどのように考え、
取り組みを進めていくのか。

答  本市の持つ魅力を市内外に発信していくことが重
要と考えており、定住・移住促進奨励金などの居
住支援や、「たはら暮らし定住・移住サポーター」
による情報発信、ふるさと納税制度を活用した特
産品等の魅力発信や、地域資源を生かした体験型
観光「たはら巡り～な」などを継続していく。

問 	 さまざまな施策を展開し実現させるためには組織
力が重要と考えるが、今以上に組織力を向上させ
るため、職員に期待することや人材育成への取り
組みをどのように進めていくのか。

答  人材育成基本方針に沿って、職員が各自の力を最
大限に発揮し、さまざまな課題に取り組むことで、
住民福祉の向上に寄与することを期待するととも
に、職場だけではなく地域での活動にも積極的に
参加するなど、市民に寄り添い、信頼される、人
間性豊かな職員の育成を目指していきたい。
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